
           国際ロータリー 第２８００地区 
 
 
 

 
 
 
 

 国際ロータリー会長 
  ジョンＦ.ジャーム 
 
   
 
 
 
 
 

ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ       Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成28年11月1日（火曜日） 第２，６８４回      ＜例会報告NO.15＞    

【月間テーマ】                          クラブフォーラム 規定審議会・案件の対応について 

                  

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

先週は、山形県交通安全県民大会があり、欠席させていただ

きました。今日は、初めての試みとして、クラブフォーラムを

開催させて頂くことにしました。今回は、規定審議会からの変

更について、私たちのクラブは皆さんの意見を聞いて、私の思

い、理事会の思いも含めて、皆さんで協議して今後のクラブの

在り方を話し合って良いのではないかと思い開催することにし

ました。ある程度理事会でも協議しましたが、会員総意の結論

ということが必要でありますので、プログラム委員長にお願い

して開催することになりました。ガバナーの所信で、今のロー

タリーの在り方やマンネリ化の問題、ロータリーの地域での評

価について思いがあるようですので、これらも考えていかない

と会員の減少、拡大が難しくなっていくのではないかと思いま

す。先日、あるロータリーの会長経験者と話をする機会があり

ましたが、会長の時だけ頑張ればよいのだということでした。

本当にそれでいいのかと思いますし、1 年間でうまくできると

いうこともあり得ないわけで、それぞれのクラブの現状を踏ま

えて時間を取って意見を頂いていきたいと思いますので、宜し

くお願いします。 

 
☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 

・企業職場訪問についての案内を回しますが、11月 22日防災

センターですので、出席お願いします。 

・本日例会終了後、指名委員会が開催されますので、委員の方

は出席お願いします。 

・早退届 

   齋藤裕之会員 

☆委員会報告 

・情報・ＩＣＯ委員会  前田昌信委員長 

 ロータリーの友の見どころが紹介された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クラブフォーラム 

テーマ 規定審議会・案件の対応について 

    細則改正について 

座長 高橋勇喜知会長 

 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 
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２０１６－２０１７ 

＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋勇喜知 会長 

 先週は欠席して、遠藤副会長にすばらしい挨拶をしても

らってありがとうございました。これからもたびたびよ

ろしくお願いします。 



理事会の検討内容を説明する齋藤圭央幹事 

 

☆理事会での検討結果の内容 

（規定審議会採択立法法案の中でクラブが任意裁量できるも

の） 

・入会金は徴収しない。 

・祝日のある週は例会の取り消しができる。 

 （これを採用することにより、現行年４７回が訳８回となる

見込み） 

・出席免除既定の緩和。子供の誕生等で、１２か月以上 

の欠席を認める。 

 

以上の理事会検討内容が提示され、質疑意見交換が行 

われた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆質疑の結果出た意見 

・例会の回数が減ることによって、経費が少なくなるこ

とから、会費を減らす等の検討が必要ではないか。 

 

☆結論 

格別な異論がないので、意見を採用し理事会に書けるこ

ととする。 

 

☆次回例会予定 

１１月 ８日  ４クラブ合同例会の振替休会 

１１月１０日  ４クラブ合同例会 

１１月１５日  ゲスト卓話 

         置賜総合支庁長 竹田一夫氏 

 

☆出席報告 

 

１１月１日 例会  報告者：  大滝徹 会員 

 会員数
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本 日 29(3) 23(3) 

79. 

31% 
   

前 回

(10/18） 

30(4) 19(4) 

63. 

33% 

2 21(4) 

70． 

00% 

前 々 回

(10/9） 

26(0) 17(0) 

65． 

38% 

1 18(0) 

69． 

23% 


